

# Actualidad **PIEBA**

## BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

## ESCUELA DOMINICAL

Las escuelas dominicales comenzarán el próximo domingo 22 de septiembre a las 11h. Los niños tendrán una fiesta especial de bienvenida. Sería conveniente que los niños estuvieran a primera hora para participar de la fiesta.

## SALUDOS

María Navarrete envía recuerdos a toda la iglesia desde Tarrasa, donde pasa una temporada con sus familiares.

## COLABOREMOS

Si sabes de algún trabajo, o de alguien que necesite cuidadora o limpiadora o cualquier otra actividad habla con el pastor. Hay hermanos que necesitan urgentemente trabajo.

*Jueves*  
19h Culto de Oración

*Viernes*  
20:30 Ensayo alabanza

*Sábado*  
19h. Jóvenes

*Domingo*  
11h Escuela Dominical  
12h Culto de Adoración

NOTA:  
CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.  
LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



# BOLETÍN **PIEBA**

15 DE SEPTIEMBRE, ALICANTE N 37/2013

## Y ante todo, tened entre vosotros ferviente amor;



## porque el amor cubrirá multitud de pecados.

## 1 Pedro 4:8



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | [www.pieba.org](http://www.pieba.org)

## ODIO Vs. AMOR

<<El odio despierta rencillas; Pero el amor cubrirá todas las faltas.>> (Prov.10:12). El proverbio quiere constatar una realidad que se da en las relaciones humanas. Su autor es un sabio, un hombre que ha recibido la tradición de su pueblo, ha reflexionado sobre ella, la ha constatado, y ahora la pone por escrito al servicio de la comunidad.

En esta ocasión el sabio nos quiere hacer partícipes de un proverbio que ha sido probado por la experiencia, por la vida. Afirma que <<El odio despierta rencillas>>. Todos somos testigos de cómo funciona esta máquina imparables del odio, lo vemos constantemente, lo experimentamos en ocasiones y en otras lo padecemos. La semana pasada lo pudimos apreciar en la predicación sobre José y sus hermanos, como éstos entraron en la espiral de la envidia, los celos, el odio y la sed de venganza. El resultado siempre es nefasto y deja víctimas por todos los lados. El odio no es un buen compañero de viaje, siempre acaba produciendo dolor, y en ocasiones muerte.

Pero el sabio nos trae el contrapunto, su contrario, por tanto al odio se opone el amor. Si el odio desea el mal al otro, el amor desea su bien. El sabio no se coloca en una situación idílica, es fácil

## REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

amar a la persona que nos hace bien, que nos quiere, pero al que nos hace daño, al que no actúa correctamente con nosotros, a este es muy difícil amar. Cuando mi hermano, amigo, compañero, esposa/o comete una falta, se equivoca, "mete la pata" ¿cuál es mi actitud? Le cubro, no lo aireo o por el contrario le dejo en evidencia, lo comento, o se lo recrimino. La casuística podría ser larga, y seguro que habría mucho que matizar, pero todos entendemos el principio que el sabio nos quiere enseñar. Otra cosa es si estamos dispuestos a seguir su consejo cuando se dé el caso.

Vivir en comunidad no es fácil. Lo sabemos por experiencia. El mayor lugar de conflicto es el hogar, y tiene su lógica. Es donde pasamos más tiempo y donde mejor nos conocen. La iglesia se convierte, en muchos casos, en nuestra segunda casa, e igual sucede, mucho tiempo y muchos años. Por tanto son los lugares que están más expuestos, de ahí el consejo permanente de sabios y hombres de Dios; porque una vez encendida la mecha es imposible evitar la explosión.

<<Y ante todo, tened entre vosotros ferviente amor; porque el amor cubrirá multitud de pecados.>> (1P.4:8)



El Ministerio Juvenil de la iglesia inicia sus actividades con un retiro del 20 al 22 de septiembre con el lema I WAS HERE con un costo mínimo de 30€. Animamos a todos los jóvenes entre 12 y 30 años aproximadamente vengan o no a las actividades semanales, animar a hijos, familiares y conocidos a sumarse al retiro, seguro será de gran bendición y un buen modo de integrarse entre los jóvenes de nuestra iglesia. Ya está abierto el plazo de inscripción, no os durmáis porque son PLAZAS LIMITADAS. Podéis hablar sobre ello con Samuel Cerrato y Joel Pujalte, o con cualquiera de los responsables del grupo.



- ✝ Por nuestros mayores y enfermos. Que el Señor les cuide y guarde.
- ✝ Por los hermanos que necesitan de trabajo, por el grupo de "Búsqueda de trabajo".
- ✝ Por el retiro de los jóvenes, que sea un tiempo especial, que el próximo curso sea una oportunidad para profundizar en la Palabra y en el conocimiento del Señor Jesús.
- ✝ Por el nuevo curso que comenzaremos como iglesia, por todos los ministerios, por el inicio de las escuelas dominicales, por todos los responsables y colaboradores, que el Señor nos dé la visión y la ilusión para llevar a cabo la misión que nos ha encomendado.
- ✝ Por la paz en Siria, que el diálogo sustituya a las armas, por el fin del conflicto armado, por la población civil que sufre las consecuencias.